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議事要旨 

審議会の名称 令和6年度 第5回 豊見城市上下水道事業審議会 

事務局 豊見城市役所 上下水道部 総務課 

開催日時 令和7年３月28日（金）15：00～16：30 

開催場所 豊見城市役所 3Ｆ 第3会議室 

出席者氏名 

(委員) 

同審議会規定第３条第１項 

◇第１号委員（学識経験者） 

平敷徹男（琉球大学名誉教授 外） 

加藤壮一（日本下水道事業団 教授） 

◇第３号委員（各種団体・法人関係） 

上原直彦（豊見城市商工会 会長） 

阿賀嶺久美子（豊見城市商工会 女性部長） 

髙嶺正規（医療法人おもと会 

       介護老人保健施設はまゆう 事務部 部⻑） 

欠席者氏名 ◇第２号委員（利用者代表） 

宜保勝美（豊見城市女性会） 

◇第３号委員（各種団体・法人関係） 

  津森義弘（豊見城市自治会長会 とよみ自治会長） 

事務局職員 豊見城市役所上下水道部 

 大城上下水道部長、比嘉総務課長、金城総務班長 

会次第 １.開会 

２.状況報告 

３.豊見城市上下水道事業経営戦略の更新について 

４.答申案について 

５.その他 

６.閉会 

時間 要旨 

15：00 １.開会 

○上下水道部長あいさつ 

 

 ２.状況報告 

○沖縄県企業局より水道料金減免に係る情報提供 

・沖縄県にて議決されれば、豊見城市における減免の効果分（2 ヵ月分）、新料金開

始時期を延期することを検討している。 
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 ３.豊見城市上下水道事業経営戦略の更新について 

○事務局より説明 

＜水道事業＞ 

・水道事業経営戦略について、収支計画内容を説明。 

 

 

【質疑応答・意見】 

・建設改良費には管路更新分は含まれているのか。 

 ⇒現時点の事業計画を反映させたものとなっている。 

 

＜公共下水道・農業集落排水事業＞ 

・公共下水道・農業集落排水事業について、収支計画内容を説明。 

 

 

【質疑応答・意見】 

・人口減少に伴って減収していくかと思うが、金額が上がっているのは使用料の改定

をするからか。 

 ⇒この経営戦略では、人口増で積算しているため増額となっている。 

 

 

○議長より各委員へ確認 

・事務局の説明とおりの内容で経営戦略を認めるということで良いか。 

 ⇒委員賛同 

 

 ４.答申案について 

○事務局より説明 

（資料読み上げ） 

・下水道事業における更新のポイントとして、社会資本整備総合交付金の交付要件に

則してロードマップを具体化したことを補足説明。 

 

【質疑応答・意見】 

・答申は見直しを 3年～5年とする記載でいいが、5年も持たないのではないか。 

 ⇒実際は 3年程度で見直しを図っている。 

 

○議長より各委員へ確認 

・事務局の説明とおりの内容で良いか。 

 ⇒委員賛同 
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 ５.その他 

・上下水道事業審議会委員としては今年度で任期満了となる。 

 

【質疑応答・意見】 

・審議会はまた 3年後に新たに立ち上げるのか。 

 ⇒必要に応じてまた設置する。 

 

 


